

Hace 50 años: 15 de noviembre 1974

## Noche Veneciana en Talcahuano

Un precioso espectáculo marítimo nocturno se presentó en Talcahuano, con motivo de la celebración de las Fiestas Primaverales. Comentarios muy favorables tuvo la Noche Veneciana, con la presentación de naves engalanadas, especialmente de un buque vikingo preparada por el personal de los Astilleros y Maestranzas de la Armada (Asmar). El novedoso espectáculo fue presenciado por miles de personas que se ubicaron a orillas del mar.

